

Nuevo ataque en La Araucanía chilena causa tres heridos



Foto: EMOL.

Santiago de Chile, 24 may (RHC) Un ataque a tiros por desconocidos hirió este martes a tres trabajadores forestales en la región chilena de la Araucanía, cuya situación de violencia mantiene un estado de excepción decretado el 17 de mayo.

Uno de los lesionados permanece grave tras el asalto en ese territorio central, escenario del llamado conflicto mapuche entre el Estado y el principal grupo indígena por sus tierras de siglos, explotadas hace mucho por compañías agrícolas y forestales.

La acción fue cerca de la localidad de Relún, donde encapuchados armados emboscaron y dispararon contra un minibús que trasladaba a obreros de la transnacional anónima abierta CMPC, según una versión de la Policía.

El delegado presidencial en La Araucanía, Raúl Allard, presentó una querrela en nombre del Gobierno contra los presuntos responsables del ataque, aún por identificar como ocurre con muchos de los incidentes armados en aquella región.

Por su parte, la radical Coordinadora Arauco-Malleco negó en un comunicado “el ataque a trabajadores y menos a Mapuches”, aunque admitió que realiza “sabotajes a faenas forestales, maquinarias e insumos del gran capital”. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288746-nuevo-ataque-en-la-araucania-chilena-causa-tres-heridos>



Radio Habana Cuba